

► Doué-la-Fontaine. Les élèves de la Maison familiale ont fabriqué du pain

CO
010215



Les jeunes ont découvert le site du moulin de Sarré.

Les élèves de la classe de quatrième de la Maison familiale rurale La Riffaudière de Doué-la-Fontaine sont allés visiter le Moulin de Sarré à Gennes mercredi 21 janvier. Cette visite s'inscrit dans le cadre d'un plan d'étude sur la

filière d'un produit : « le pain ». Les jeunes ont aussi fabriqué du pain lors d'un atelier, et visionné un film sur le moulin à vent.

**Renseignements
et inscriptions à la MFR
au 02 41 59 12 77.**

Une journée au Festival Premiers Plans

Les jeunes de seconde Bac pro SAPAT de la MFR de Doué-la-Fontaine ont assisté au Festival Premiers Plans à Angers mardi 20 janvier. Ils ont tout d'abord été accueillis par les organisateurs du Festival et ont rencontré le programmeur de cet événement, Thibaut Bracq, à qui les jeunes ont pu poser des questions. Ensuite ils ont visionné quatre courts métrages ont voté pour celui qu'ils préféreraient et ont rencontré le réalisateur de chaque court-métrage. Après la pause repas, ils ont terminé leur journée bien chargée par un nouveau court-métrage et le long-métrage « L'Année prochaine » de la réalisatrice Vania Leturcq. Ce film évoque l'après bac. C'est une histoire d'amitié, de poursuite d'étude, de choix professionnel et sentimental. Les élèves de seconde de BAC pro



Les jeunes ont apprécié leur sortie au festival du court métrage à Angers.

poursuivront mercredi 11 mars leur parcours cinématographique avec la projection d'un film primé au Festival Premiers Plans à la salle de Doué-la-Fontaine, et rencontreront le réalisateur.